

## Gebetserhörungen

---

## Gebetserhörungen

Imst: Missions-Almosen als Dank zu Ehren des hl. Antonius und hl. Judas Thaddäus und der lieben Gottesmutter Maria für Erhörung in schweren Anliegen.

Leoben: Dank dem hl. Joseph und der lieben Gottesmutter Maria und dem hl. Expeditus für Hilfe in verschiedenen schweren Anliegen.

Köflach: Missionsalmosen erhalten als Bitte um Glück und Segen in der Wirtschaft und um Frieden in der Familie.

Schlag, J. M.: Innigen Dank dem hl. gest. Herzen Jesu und Maria und dem hl. Judas Thaddäus für Erhörung in verschiedenen Anliegen.

J. G.: Herzinnigen Dank für wunderbar erlangte Hilfe in gänzlich aussichtslosen geschäftlichen Anliegen und großem Kummer dem hl. gest. Herzen Jesu, der lb. Mutter Gottes von der immerwährenden Hilfe, dem hl. Joseph, hl. Antonius, hl. Judas Thaddäus, der hl. Theresia v. K. I. und den armen Seelen.

Reute: Unbe... Fr. als Dank der lb. Gottesmutter und dem hl. Joseph für Genesung unserer Tochter.

Zürich: Sende anbei... Fr. als Missionsgabe zum Dank für wiedererlangte Gesundheit.

Muri: Ich bin ein 72jähriger armer, fränklicher Greis und hatte Zahnschmerzen, so daß mir kalte wie warme Speisen sehr große Schmerzen verursachten. Ich versprach ein Antoniusbrot und mir ward geholfen und so schon sehr oft in anderen sehr schwierigen Fällen.

Ferner wurden Gebetserhörungen berichtet aus Einhoven, Groß-Steinbach, St. Pölten, Schwaz, Hollenstein, Ennsbach, Prutz, Drasenhofen, Kirchdorf, Ilz, Hirischbach, Pfaffstetten, Fohnsdorf.

Königheim: Öffentlichen Dank der hl. Theresia für rege Teilnahme in der Männerwoche.

Königshofen: Durch eine neuntägige Andacht zum hl. Joseph und Maria, der Helferin der Christen, in schwerem Anliegen Erhörung gefunden.

M. W. W. Sch.: Herzliches Vergelt's Gott für den Baustein zum Seminar.

Schmalwasser: Innigen Dank der lb. Mutter Gottes, dem hl. Joseph, hl. Antonius, der hl. Theresia und hl. Rita und allen Heiligen für Hilfe in schwerem Anliegen mit der Bitte um weitere Hilfe.

Häfburg: Missionsalmosen, bestimmt als Dank für Hilfe in großer Not.

Oberaudorf: Durch die Fürbitte des hl. Judas Thaddäus und des hl. Expeditus wunderbare Hilfe erlangt.

München: Dank für wunderbare Hilfe in schwerer Krankheit durch die Fürbitte des hl. Joseph.

München, F. Sch.: Herzlichen Dank für wunderbare Hilfe in schwerer Krankheit durch die Fürbitte des hl. Joseph.

Salzbergen: Nach Abhaltung von Novenzen zum hl. Joseph, hl. Judas Thaddäus und zur hl. Theresia v. K. I. wurde ich wunderbar erhört.

Brohl: Gabe zu Ehren der Gottesmutter und St. Joseph als Dank für Erhörung dankend erhalten.

Sodingen, D. H.: Almosen und Fond zur Taufe eines Heidenkindes auf den Namen Elisabeth dankend erhalten.

Geisenheim: Auf die Fürbitte der Gottesmutter sowie des hl. Judas Thaddäus sind wir in einem schweren Anliegen erhört worden.

Amerika: Dank dem Herzen Jesu, der lb. Gottesmutter, dem hl. Joseph, hl. Judas Thaddäus, dem hl. Schutzengel sowie allen Heiligen für Hilfe in einem schweren Anliegen.

St. Tönis: Herzlichen Dank dem hl. Joseph, hl. Antonius für Hilfe in besonderen Anliegen und zugleich sende ich, wie versprochen, einen Beitrag zur Taufe eines Heidenkindes auf den Namen Joseph.

Krefeld: Zum Dank für Erhörung sende ich einen Beitrag zur Taufe eines Heidenkindes auf den Namen Joseph.

Koblenz-Lützel: Innigen Dank der hl. Theresia v. K. I. für schnelle Hilfe, zugleich der Beitrag zur Taufe eines Heidenkindes, wie versprochen.

Baal: Dem Herzen Jesu, der lb. Gottesmutter, dem hl. Joseph, dem hl. Antonius und den armen Seelen innigen Dank für Erhörung.

Milchenbach: Durch die Fürbitte des hl. Judas Thaddäus fand ich Erhörung.

Lützenkirchen: Dank dem hl. Joseph u. dem hl. Antonius für Erhörung in einem besonderen Anliegen.

Lindlar: Dank der Gottesmutter von Lourdes und dem hl. Antonius für Befreiung von schwerer Krankheit.

Cochem: Zum Dank für ruhigen, sanften Tod eines schwerleidenden Angehörigen ein Beitrag zur Taufe eines Heidenkindes.